

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第51号
令和5年 1月10日
文責：校長 大江律子

令和5年スタート ホップ・ステップ・次の学年「感謝の心」で

新しい年がスタートしました。今年もよろしくお祈いします。

3学期のスタート。今日、始業式は zoom によるオンライン始業式を行いました。始業式では、3学期に向けて話をしました。

今年、兎年です。兎は飛躍の年と言われています。また、3学期は、次の学年のスタートの学期です。1年生は2年生に、5年生は6年生に、6年生は中学生に準備する学期です。兎のように次の学年にホップ・ステップ・ジャンプするために次の3つのヒントを話しました。

①一つのことをとことんやる

3学期の目標を決めるとお祈いします。何か一つ決め、とことん取り組んでほしいとお祈いします。

(挨拶の声、姿勢、登校の集合時間、早寝早起き、丁寧に字を書く、片付けをする 等)

②苦手なことを頑張る。(算数の計算問題、国語の漢字、読書 など)

③「ありがとう」を伝えよう。

おうちの人、先生、友達、地域の人、多くの人に支えられています。身の回りのことをしっかり見てください。そして、「ありがとう」の感謝の心を伝えましょう。

今年も、職員一同、笑顔あふれる感謝あふれる龍野小にしていきたいとお祈いします。

保護者の皆様、地域の方々3学期もよろしくお祈いします。



「年賀状」ありがとうございました。

今年も3年生以上の子供たちが、民生委員の方と連携し、一人暮らしの高齢者の方に年賀状を出しました。すると、たくさんの方からお返事をいただきました。早速、子供たちに渡しました。子供たちは日ごろお世話になっている地域の方に、少しでも「ふるさとに笑顔が届いたら」という思いで年賀状を書きました。いつも、子供たちも地域の方から、たくさん見守っていただいています。年賀状、本当にありがとうございました。



熊本県「リスクレベル3」です

3学期が始まりましたが、まだまだコロナの感染拡大及びインフルエンザの感染拡大も心配されています。学校では、これまで同様に感染対策をしっかり行っていきたくお祈いしています。ただ、学校だけでは感染対策はできません。学校・家庭で連携して感染対策に努めていくことが大切です。3学期もご協力よろしくお祈いします。寒くなってきました。始業式では宗先生から手洗いについて話をいただきました。手洗い・うがい・換気について再度学校でも徹底していきたくお祈いしています。

ご家庭でも下記のご協力、再度よろしくお祈いします。

- ・本人が朝から発熱や風邪症状がある場合、登校をお控えください。
- ・朝の検温、タブレットの入力のご協力よろしくお祈いします。
- ・(変更点)同居の家族に発熱等風邪症状があり、未受診の場合は登校をお控えください。受診され、かぜと判断された場合は登校は可能です。
- ・濃厚接触者で家族がPCR検査を受けた場合は結果が判明するまで自宅待機をお祈いします。

寒くありません!

安全な登下校ができるように松岡先生の話で冬の服装の確認をしました。

- 手袋をつけて登校しましょう。
(ポケットに手をいれて歩かない、5本指の手袋をつけましょう。)
- イヤマフ、フードなどは使いません。
(周りの音が聞こえにくく危ないです)
- マフラーは使いません。ネックウォーマーは使用していいです。
- カイロは学校では使いません。
*学校のきまりをご家庭でも確認ください。